
REQUERIMENTO Nº. 022/2020, 
Apresentado em Sessão Ordinária de: 18/MAIO/2020, 

Autoria:- Vereadora DILMA GOMES DE ALMEIDA. 
 

 
 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que 
dentro da maior brevidade possível, nos informe a respeito das razões e 
justificativas que fizeram o aumento no tíquete não fosse estendido também 
aos funcionários ligados ao CIOP. 
 
JUSTIFICATIVA: Chegou ao conhecimento desta Vereadora que o aumento 
o tíquete não foi estendido aos servidores da área da saúde ligados ao CIOP. 
Ao nosso ver além de ser ilegal trata-se de uma medida que, no mínimo, 
afronta ao princípio da igualdade. Sensível aos questionamentos desses 
servidores e da própria comunidade local, é que rogamos pelo abreviado 
atendimento a presente solicitação. 
 
OFICIAR: Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Paço Municipal 
“Severino Batista Pereira”. 
 
REQUEIRO a sensibilidade dos Nobres Pares, pugnando-se pelo apoio e 
aprovação da matéria ora proposta, tudo em conformidade com as normas 
regimentais vigentes. 
 

 
Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", 18 de Maio de 2020. 

 
 
 
 
 

Vereadora DILMA GOMES DE ALMEIDA 


